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La chilena de oro analiza su triunfo en los Juegos de París 2024 

Fran Crovetto se tatuó los aros 
olímpicos: “Tengo el corazón 

lleno de gratitud” 
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Tras ser recibida en 
La Moneda, la 
deportista se tomó 
fotos con el público 
que llegó a saludarla 
en la Plaza de la 
Ciudadanía. 

“El cariño que la 

gente me sigue 

dando me ayuda a 

sopesar el impacto 

que tuvo la 

medalla”, dice la 

tiradora. Anticipa 

que este 2025 será 

de preparación 

para los próximos 

Juegos 

Sudamericanos y 

Panamericanos. 

122 AÑOS   

FRANCISCA ORELLANA 
  

a medalla de oro que logró en los 
Juegos Olímpicos de París 2024 
Francisca Crovetto no está en un 
altar, ni menos en una repisa 

destacada en su departamento. 

Su presea se mira y se toca, literalmente. 

“Mi medalla está colgada en la entrada, en 

los percheros para colgar las carteras, las 

chaquetas”, cuenta. “Por mis actividades 

muchas veces me toca sacarla harto y lle- 

varla, así que prefiero que esté ahí a la ma- 
no, en lugar de guardada en algún cajón”, 
agrega la deportista que ganó en la catego- 
ría tiro skeet en la cita olímpica, transfor- 

mándose en la primera chilena en lograr un 
oro. 
Con su triunfo, la tiradora rompió una mala 

racha de 68 años. La anterior presea feme- 

nina la obtuvo la atleta Marlene Ahrens, 

quien obtuvo la plata en 1956. 

Crovetto cuenta que desde que obtuvo el 

premio el 4 de agosto ha parado poco. Sisu 

nombre ya era un referente, con la medalla 

se potenció aún más. Continúa con sus en- 
trenamientos, pero también está recorrien- 

do Chile para dar charlas deportivas. Es 

rostro de campañas publicitarias, se tatuó 

los aros olímpicos en su brazo y la gente la 

sigue felicitando. 
“El cariño que la gente me sigue dando me 
ayuda a sopesar el impacto que tuvo la me- 

dalla y la transmisión esa mañana del 4 de 

agosto entodos los televisores de Chile. De 
a poquito he ido construyendo mi perspec- 

tiva, mi sensación de haber conseguido al- 

go tan importante para el deporte chileno y 

para cualquier deportista como es ganar 

unos Juegos Olímpicos”, señala. 

De hecho, también fue parte de los rostros 

destacados de la Teletón: “Estoy súper 
agradecida del apoyo de las marcas y de 

las instituciones deportivas. De haber sido 

parte de una causa tan bonita y que une 

tanto a los chilenos, al igual que lo hace el 

deporte, como la Teletón. Tengo el corazón 

lleno de cariño, gratitud y estoy feliz”. 

Durante estos meses, reconoce que ha ba- 

jado un poco las cargas de entrenamiento, 

tanto físico como detiro. “Pero siempre es- 

tá en mi mente y de todo mi equipo cómo lo 
vamos a hacer para enfrentar el próximo 

año”, destaca. 
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¿Éste fue el mejor año de su carrera? 

“Sí, ha sido un muy buen año. Por los Jue- 

gos Olímpicos, por haber ganado la Copa 

del Mundo de la Final Olympic Qualification 

en Doha, Quatrar, por el oro en Equipos 

Mixtos con Héctor Flores en la Copa del 

Mundo Tiro Skeet en Bakú, en Azerbaiyán, 

y por mi entrada también a la final en esa 

misma competencia de la Prueba Indivi- 

dual. 
Pero hay otro factor, dice Francisca, que 

permite calificarlo como un buen año. 

“Me estabilicé deportivamente en un 

puntaje. Ese siempre ha sido uno de mis 

objetivos y de Christian (Eleuteri, su en- 

trenador). Más que simplemente ganar, 

lograr que el puntaje de tiro sea de 190 o 

120 puntos para arriba, que la mayoría de 

las veces te permite al menos acceder a 

un shoot off para entrar a la final, como 

fue el caso de los Juegos Olímpicos. 

El 4 de agosto 
Francisca 
obtuvo la 
medalla de oro 
en los Juegos 
Olímpicos. 

      
Otras veces te clasifica directo”. 
¿Los resultados le ponen una vara más 

alta a su desempeño? 
“Esto es un trabajo continuo, diario. Obvia- 

mente van a haber competencias malas, 

que son parte del camino, pero con la clara 

intención de superarme. Ha sido un súper 
buen año, pero espero que no sea mi mejor 

año porque yo quiero seguir creciendo y 

mejorando. Ser mejor persona, por su- 

puesto, y mejor deportista”. 

¿Cómo se viene 2025? 
“Es un año un poquito más tranquilo en tér- 
minos de competencias, no hay un mega 

evento deportivo. Vamos a empezar a ha- 

cer la preparación, el camino para estar en 

los Juegos Sudamericanos (2026), luego 
los Juegos Panamericanos (2027) y apenas 

se pueda lograr la clasificación olímpica. 
Sigo entrenando, de manera más tranquila, 

pero no he dejado de tomar mi escopeta”.
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